



RINGKASAN

RIZKY YURI WIBOWO. Sistem Akuntansi Persediaan Barang Dagang pada PT Dayklin Indonesia Sejahtera (*Merchandise Inventory Accounting System At PT Dayklin Indonesia Sejahtera*). Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI

Persediaan merupakan salah satu hal yang sangat dibutuhkan pada suatu perusahaan dagang. Perusahaan dagang adalah perusahaan yang bergerak di bidang perdagangan, yang bisnis utamanya membeli barang dagang dari pemasok dan menjual kembali kepada konsumen tanpa mengubah wujud barang tersebut.

PT Dayklin Indonesia Sejahtera merupakan perusahaan dagang yang bergerak dibidang kebutuhan rumah tangga, telah memiliki sistem akuntansi yang berkaitan dengan persediaan barang dagang. Dengan demikian, diperlukan adanya pengelolaan, pengawasan, dan pengendalian internal yang baik untuk mengontrol sistem akuntansi persediaan barang dagang di PT Dayklin Indonesia Sejahtera.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah menjelaskan kebijakan pada PT Dayklin Indonesia Sejahtera, menjelaskan bagian yang terkait dalam persediaan barang dagang pada PT Dayklin Indonesia Sejahtera, menjelaskan sistem akuntansi persediaan barang dagang, dokumen dan catatan yang diperlukan PT Dayklin Indonesia, menjelaskan prosedur persediaan barang dagang pada PT Dayklin Indonesia Sejahtera terkait persediaan barang dagang, mengetahui bagaimana sistem pengendalian intern atas persediaan barang dagang pada PT Dayklin Indonesia Sejahtera. Penulisan laporan tugas akhir ini disesuaikan dengan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang sudah dilakukan penulis di PT Dayklin Indonesia Sejahtera pada Bagian Gudang tanggal 08 Februari sampai 03 Maret 2021. Metode pengambilan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, wawancara, dan studi pustaka.

Untuk mengelola persediaan barang dagang, PT Dayklin Indonesia Sejahtera memiliki dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan, fungsi yang terkait dengan persediaan barang dagang, prosedur persediaan barang dagang dari pemasok, dan sistem pengendalian intern. Dokumen yang digunakan, antara lain *purchase order*, laporan penerimaan barang, *packing list*, dan bukti pembayaran. Catatan akuntansi yang digunakan yaitu kartu stok dan jurnal umum. Fungsi yang terkait antara lain bagian gudang, bagian keuangan dan pimpinan perusahaan. Prosedur persediaan barang dagang dari pemasok yaitu prosedur pembelian barang dagang, penerimaan barang dagang, dan pengeluaran barang dagang. PT Dayklin Indonesia Sejahtera mengakui pembelian sebagai persediaan ketika barang sudah diterima pada Bagian Gudang. Prosedur ini juga dibantu oleh bagian keuangan dalam hal pembayaran kepada pemasok dagang. Analisa sistem pengendalian intern mencakup lingkungan pengendalian, penilaian resiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, serta pengendalian. Semua karyawan yang ada, mengikuti aturan kebijakan yang ditetapkan oleh perusahaan.

Kata kunci : barang dagang, persediaan, sistem akuntansi